

Bhabinkamtibmas Desa Orimalang Berdialog dengan Warga Untuk Meningkatkan Kamtibmas

Panji R - CIREBON.KLIKINDONESIA.ID

Jul 11, 2023 - 13:38



Cirebon - Bhabinkamtibmas Desa Orimalang Polsek Klangeran Polresta Cirebon Bripka Uci Muhaeri, dan Babinsa Serda Cecep Supriyadi, SH, melakukan kegiatan dialogis dengan warga Blok Tengah Ds. Orimalang, Kecamatan

Jamblang, Kabupaten Cirebon. Kegiatan ini bertujuan untuk mempererat hubungan antara aparat keamanan dan masyarakat serta menyampaikan pesan-pesan terkait kamtibmas. Selasa (11/07/2023)

Bripka Uci Muhaeri sebagai Bhabinkamtibmas Ds. Orimalang dan Serda Cecep Supriyadi, SH sebagai Babinsa Ds. Orimalang turut berpartisipasi dalam kegiatan ini. Mereka mengadakan dialog dengan warga Blok Tengah Ds. Orimalang, Kecamatan Jamblang, Kabupaten Cirebon, untuk mendengarkan masukan, keluhan, serta menjawab pertanyaan terkait keamanan dan ketertiban di wilayah tersebut.

Kapolsek Klangeran, Iptu Ngatidja, SH, MH, menyatakan, "Kegiatan ini merupakan upaya Bhabinkamtibmas Ds. Orimalang untuk mendekatkan diri dengan warga dan membangun hubungan yang harmonis. Melalui dialog ini, kami berharap dapat meningkatkan kesadaran masyarakat akan pentingnya menjaga kamtibmas dan mengatasi potensi gangguan keamanan."

Selain itu, Kapolresta Cirebon, Kombes Pol Arif Budiman, S.I.K., M.H., juga menyampaikan apresiasi atas kegiatan yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas Ds. Orimalang. Kasi Humas Polresta Cirebon, Iptu Rusdwianto, mengatakan, "Kami mengapresiasi upaya Bhabinkamtibmas Ds. Orimalang dalam membangun komunikasi yang baik dengan warga. Kegiatan ini merupakan wujud nyata dari sinergi antara aparat keamanan dan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Kabupaten Cirebon."

Kegiatan dialogis antara Bhabinkamtibmas Ds. Orimalang, Bripka Uci Muhaeri, Babinsa Serda Cecep Supriyadi, SH, dan warga Blok Tengah Ds. Orimalang diharapkan dapat meningkatkan rasa keamanan dan saling percaya antara aparat keamanan dan masyarakat. Melalui kerja sama yang baik, diharapkan tercipta lingkungan yang aman, nyaman, dan kondusif bagi seluruh warga Kabupaten Cirebon.